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INNOVATIONSTAG – 20 Jahre LMD
Erhalten Sie am 06. September 2024 einen exklusiven
Einblick in den 3D-Druck!

Weitere Informationen sowie das Anmeldeformular
finden Sie unter:
https://lmd-innovation.de/innovationstag2024

www.sauerland-bad.de

Das familienfreundliche
Freizeitbad in Bad Fredeburg!

Täglich

geöffne
t

bis 1. Se
pt.

dann ren
ovieren

wir für S
ie!

Vogt Kreislaufwirtschaft GmbH
Am Lennedamm 13 · 57413 Finnentrop · Tel: 02721/606712

Fax 02721/959839 · www.vogt-kreislaufwirtschaft.de

Ihr Partner für Container von 1,5 bis 40m3

Mini Container - auf engstem Raum einsetzbar

Preisgünstig, flexibel u. umweltfreundlich entsorgen
• Bringhof für Abfälle: Mo.-Fr.: 8.00–17.00 Uhr, Sa.: 9.00–12.00 Uhr
• Containerdienst • Baustellenabfälle
• Altmetalle • gemischte Gewerbeabfälle / Verpackungsabfälle
• Papier / Pappe / Kartonagen • Altholz / Ast- u. Strauchschnitt
• Haushaltsauflösungen • Entrümpelungen
• kostenlos RCL I Schotter 0/45 • Minibagger-Vermietung

Grundstück, Garten und Gebäude
aus einer Hand!
z Planung & Gestaltung Ihrer

Gartenanlage
z Mauerarbeiten (auch Naturstein)

z Pflaster- & Plattenverlegung
z Randsteinverlegung
z L-Stein- & Stützmauern
z Bepflanzung & Pflege

der Grünanlage
z Baggerarbeiten

z Abbrucharbeit & Entsorgung
z Tiefbauarbeiten &

Rohrverlegung
z Kellerisolierung
z Trockenbauarbeiten

jeglicher Art
z Verlegung von Fliesen &

Laminat
z und vieles mehr

Faruk Islami
Eichewiese 9 · 57482 Wenden · Tel. 0160 90336806

Am 13.10.2024
endet unsere Saison.

Bitte lösen Sie Ihre
Gutscheine rechtzeitig ein!

Öff.-Zeiten: Di.: 17.00-21.30 h
Mi.-So.: 12.00-21.30 h
Küche jeweils bis 20 h

Casting & Fotoshooting
in Olpe

Film, TV und Werbung suchen neue Gesichter
Am 7. September veranstaltet
Sunshine-Casting Germany,
Deutschlands renommierte Kinder-
Casting-Agentur, ein Casting mit
Fotoshooting in Olpe für Kinder,
Babys, Jugendliche und Erwach-
sene (auch Familienfotos etc.).
Gesucht werden Talente für TV-
Serien, Kinofilme, TV-Spots und
Werbe-Shootings. Die Agentur
vermittelt an RTL, PRO7, SAT1,
ARD, ZDF („Die Bergretter“,
„Frühling“ etc.), VOX, KIKA,
Disney, Obi, Schleich, VW u.v.m.
Anmeldungen ab sofort unter
Tel. 08641 9779290 oder
mail2@sunshine-casting.de.

Mehr Infos unter www.sunshine-casting.de
oder www.facebook.de/SunshineCasting

ANZEIGE

Tagesfahrten -
KleineAuszeiten imHerbst

BeratungundBuchung:
0 27 63 - 809 200
oder in Ihrem Reisebüro
Josef Heuel GmbH · 57489 Drolshagen
www.sauerlandgruss.de

Winzerfest Boppard
Sa. 05.10. � � � � � � � � � � � � ab € 43,-
Weimars Zwiebelmarkt
So. 13.10. � � � � � � � � � � � � ab € 48,-
Vulkanexpress
mit Reibekuchenbuffett
Mi. 16.10. � � � � � � � � � � � � � � � ab € 74,-
Straußenfarm
Gemarkenhof, Remagen
Do. 17.10. � � � � � � � � � � � � ab € 69,-
Roermond
Di. 22.10. � � � � � � � � � � � � ab € 39,-
Martinsmarkt Dernau
Sa. 09.11. � � � � � � � � � � � � ab € 43,-
11.11. in Köln
Mo. 11.11. � � � � � � � � � � � ab € 38,-
Let’s Dance -
Die Live Tour - Köln
Mi. 13.11. � � � � � � � � � � ab € 139,-
Winter-Wein-Wandern
Sa. 23.11. � � � � � � � � � � � � ab € 55,-

„Wir wollen ein Team sein“
INTERVIEW Dr. Friederike Brodhun zur CDU- und UfA-Zukunft

Attendorn – Es war ein Zer-
würfnis, das es so noch nicht
gegeben hatte: Die Mitglieder
der CDU-Fraktion waren sich
derart uneins, dass knapp die
Hälfte der Mitglieder austrat
und eine eigene Fraktion
gründete: die Union für At-
tendorn, kurz UfA. Bemer-
kenswert dabei ist und war,
dass diese sieben Personen
weiterhin Mitglieder des
CDU-Stadtverbandes blieben
und nur „in einer eigenstän-
digen Fraktion auf Zeit arbei-
ten“ wollten.
Zwei Jahre sind seit diesem

Bruch in der Attendorner
CDU nun vergangen.Was hat
sich seitdem getan? Und wie
will die gespaltene Union im
Kommunalwahlkampf antre-
ten, in dem im kommenden
Jahr auch das Bürgermeister-
Amt in Attendorn neu verge-
ben wird? Die CDU-Stadtver-
bandsvorsitzende Dr. Friede-
rike Brodhun stand Andrea
Vollmert und Sebastian
Schulz im Interview Rede
und Antwort.

Frau Brodhun, Sie sind mit
der Idee eines Interviews
auf uns zugekommen; gibt
es einen bestimmten
Grund für Ihre Anfrage?

Ich werde so häufig gefragt,
was denn die CDU in Atten-
dorn mache. Deshalb möchte
ich darauf antworten: Wir
sind auf einem gemeinsamen
Weg, bereiten uns auf die
nächste Kommunalwahl vor
und treten mit einem ge-
schlossenen und motivierten
Team an.

Bedeutet das, dass sich die
Union für Attendorn zum
Ende der Legislaturperi-
ode auflösen wird?

Genau.

Es hat ja Gründe für die
Spaltung vor zwei Jahren
gegeben. Haben die sich
aufgelöst?

Wir haben uns sehr intensiv
mit den Themen beschäftigt,
wir haben uns beraten lassen
und immer das Gespräch ge-
sucht.Wir sind auf der Zielge-
raden.

Einer der großen Streit-
punkte war das geplante
Wall-Center. Gibt es dafür
jetzt einen gemeinsamen
Weg?

Wir sind dabei, eine Lösung
zu erarbeiten.

Gab es damals weitere
Punkte, die zum Bruch ge-
führt haben?

Wir schauen in die Zukunft,
was war, wollen wir hinter
uns lassen. Wir haben Ar-
beitskreise für Bildung, Infra-
struktur, Energie, Klima und
Wirtschaft sowie für bürger-
schaftliches Engagement und
Soziales gegründet, um fest-
zulegen, was unsere Schwer-
punkte sind. Daraus wollen
wir finale Ideen für unser

Wahlkampfprogramm ausar-
beiten.

Welche Chancen rechnen
Sie sich für die Kommunal-
wahl aus – gerade vor dem
Hintergrund, dass zwar ei-
nerseits die Ampel-Partei-
en schwächeln, aber an-
derseits die Bevölkerung
die Querelen in der Atten-
dorner CDU nicht verges-
sen wird?

Ich bin optimistisch, dass
wir, wennwir ein gutes Ange-
bot machen, auch ein gutes
Ergebnis bekommenwerden.

Sind in Folge des Bruchs
vor zwei Jahren Mitglieder
aus der CDU ausgetreten?

Klar hatte ich Leute am Tele-
fon, die ihren Unmut kund-
getan haben. Aber dass Mit-
glieder ausgetreten sind, kam
nur sehr, sehr wenig vor.

Wie ist es denn nun, wenn
CDU und UfA wieder zu-
sammengeführt werden
sollen? Gibt es da Beteilig-
te, die sich von der CDU
abwenden werden?

Meines Wissens nicht.

Wer werden die Köpfe für
den Kommunalwahl-
kampf sein? Gibt es da
personelleVeränderungen

im Vergleich zur vergan-
genen Kommunalwahl?

Wir sind jetzt dabei, ein
Team zusammenzustellen –
aus Erfahrenen der einen
Fraktion und Erfahrenen der
anderen Fraktion und aus
Neuen, die noch nicht im Rat
sitzen. Wir hatten bereits
mehrfach Treffen mit poten-
tiellen Kandidaten, die sehr
konstruktiv und harmonisch
waren. Auch mal beim Gril-
len, sodass sich alle kennen-
lernen. Wir wollen ein Team
sein.

War und ist dieser Team-
Gedanke auch allen ande-
ren klar?

Für mich war das von vorne-
herein klar. Bei vielen ande-
ren ist es auch so. Der Grund-
tenor ist: Wir wollen wieder
mehr Geschlossenheit.

In Attendorn hatte die
CDU das häufig auftreten-
de Problem, dass es keinen
Kandidaten für die Bürger-
meisterwahl gibt. Wird
das 2025 anders sein?

Wir beschäftigen uns im Mo-
ment in unseren Arbeitskrei-
sen erst mit den Inhalten,
dann kommt die Frage nach
den Kandidaten für den Rat
und am Schluss die Frage des
Bürgermeister-Kandidaten.
Eins nach dem anderen.

Also: Wird die CDU einen
Bürgermeister-Kandida-
ten stellen?

Das ist der Plan. Wir sind da
in guten Gesprächen.

Bis wann soll das festste-
hen?

Bis Ostern, wenn wir unsere
Aufstellungsversammlung
durchgeführt haben.

Die nächsten Wahlen, die

anstehen, sind die Land-
tagswahlen an diesem
Wochenende in Sachsen
und Thüringen, bei denen
viele einen deutlichen
Rechtsruck befürchten.
Mit welchen Gefühlen bli-
cken Sie auf diese Wah-
len?

Mit Sorge. Die Entwicklun-
gen sind beunruhigend und
stellen unsere Demokratie
vor Herausforderungen. Ich
hoffe, dass wir in Deutsch-
land einen Weg finden, wie
man Demokratie besser ver-
ankern kann. Wichtig ist
auch, Gesprächemiteinander
zu führen und einen kon-
struktivenUmgangmiteinan-
der zu pflegen.

Haben Sie die Befürch-
tung, dass der Rechtsruck
auch zu uns herüber-
schwappen könnte oder
ist er das vielleicht längst
schon?

Schwierige Frage. Ich glaube
schon, dass wir hier relativ
gefestigt sind. Andererseits
gab es auch hier bei der Euro-
pawahl Wahlbezirke, in de-
nen viel rechtsextrem ge-
wählt wurde. Hier müssen
wir besonders aufmerksam
sein. Auch hier müssen wir
unsere Demokratie hegen
und pflegen.

Machen Ihnen Demokra-
tie-Bewegungen wie An-
fang dieses Jahres mit
1400 Teilnehmern in At-
tendorn Mut?

Ja, das sind gute undwichtige
Zeichen, Demokratie ist in
der Tat, auf die Straßen zu ge-
hen und ein Schild hochzu-
heben. Demokratie ist auch:
sich einbringen, Mehrheits-
entscheidungen akzeptieren,
zur Wahl gehen, diskutieren.
Demokratie kann anstren-
gend sein, aber sie ist es wert,
das zu tun. Ich lade daher
herzlich zu unseren Diskussi-
onsveranstaltungen ein und
freue mich über alle, die sich
einbringen wollen.

Dr. Friederike Brodhun beantwortete im Kurier-Interview Fra-
gen zum Wahlkampf und zur Zukunft der CDU- und UfA-
Fraktionen im Attendorner Stadtrat.

Wir sind jetzt
dabei, ein Team

zusammenzustellen –
aus Erfahrenen der
einen Fraktion und

Erfahrenen der
anderen Fraktion und
aus Neuen, die noch
nicht im Rat sitzen.

Dr. Friederike Brodhun

Steckbrief
Dr. Friederike Brodhun lebt
gemeinsam mit ihrem Ehe-
mann und ihren zwei Kindern
in Helden. Die gebürtige Sie-
generin ist im Emsland aufge-
wachsen, hat Politikwissen-
schaften in Münster studiert,
trat 2001 der CDU bei und
sammelte im jungen Alter po-
litische Erfahrungen als Vor-
sitzende der Jungen Union im
Emsland. Mit ihrer Rückkehr
in die heimische Region im
Jahr 2018 übernahm sie auch
hier mehr Verantwortung. Im
Jahr 2021 folgte sie als ehren-
amtliche Attendorner Stadt-
verbandsvorsitzende auf Se-
bastian Ohm. Darüber hinaus
ist Dr. Friederike Brodhun seit
Anfang 2022 hauptberuflich
CDU-Kreisgeschäftsführerin.


